



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Signature d'un partenariat entre l'association Tulipe et French Healthcare Association

Paris, le 26 mai 2025

L'association Tulipe et French Healthcare Association ont signé ce mardi 11 juin un accord de partenariat stratégique renforçant l'engagement des acteurs de la santé dans les coopérations internationales portées par la France. Ce partenariat entre deux entités incontournables des coopérations internationales en Santé, vise à agir conjointement pour améliorer la coordination et l'efficacité des réponses aux crises humanitaires et aux situations exceptionnelles, tant dans leur phase aiguë que dans le cadre des efforts de reconstruction à long terme des systèmes de santé.

Ce partenariat repose sur une logique de complémentarité et de synergie évidentes entre les deux structures, qui pourront, dans le cadre de leur mission, s'appuyer sur l'expertise et le réseau de chacun. Tulipe, spécialisée dans la réponse d'urgence à travers la mobilisation et l'acheminement des dons en produits de santé, pourra s'appuyer sur l'engagement des acteurs de santé à l'export réunies sous la bannière French Healthcare lors des phases aiguës des crises internationale humanitaires. L'action de French Healthcare Association viendra prolonger ces efforts en fédérant sur le long court ses membres et son réseau pour soutenir la stabilisation et la reconstruction des systèmes de santé à moyen et long terme.

Ce partenariat a pour objectif de renforcer la cohérence entre les interventions d'urgence et les actions de stabilisation et reconstruction post-crise, en assurant une continuité et une cohérence de la mobilisation française, entre la réponse immédiate et le soutien au développement durable des systèmes de santé affectés.

Ce partenariat prévoit un échange régulier d'informations, une coordination des actions respectives, ainsi qu'une valorisation mutuelle des initiatives de chacun.

Ensemble, Tulipe et French Healthcare entendent amplifier la solidarité française et favoriser une approche globale et durable des crises sanitaires, du premier jour d'urgence à la reconstruction des systèmes de santé.

Pour Karine Levesque, Présidente de Tulipe : « ce partenariat s’inscrit dans une dynamique essentielle : renforcer la chaîne de solidarité française en santé. Il reflète la volonté de nos entreprises de santé d’agir avec responsabilité et impact, dans un monde où les crises sont de plus en plus complexes. Aux côtés de French Healthcare, nous renforçons la continuité entre urgence et reconstruction, pour que chaque intervention soit un maillon d’un engagement durable au service des populations. »

Emile Jockey, Délégué général de French Healthcare Association a souligné qu’avec ce partenariat avec Tulipe *French Healthcare poursuit sa mission de mise en réseau des acteurs clés des coopérations internationales de la France en santé. Nous clarifions à cette occasion les compétences de chacun et déployons des processus précis pour travailler ensemble, dans un souci constant d’efficacité, tant de la chaîne de solidarité française que dans la valorisation et le déploiement de l’offre française pour reconstruire les systèmes de santé dans les pays fragilisés.*

»

A propos de Tulipe : créée en 1982, Tulipe agit comme interface entre les entreprises de santé et les associations humanitaires pour coordonner les dons de produits médicaux en situation d’urgence. Reconnue établissement pharmaceutique à vocation humanitaire par l’ANSM, en cas d’urgence elle assure en moins de 24 heures l’envoi de kits adaptés aux besoins du terrain. En 2024, grâce à la mobilisation de ses 62 entreprises de santé adhérentes : 160 tonnes de produits de santé ont été distribués à 25 ONG ou structures partenaires dans 21 pays. Grâce à cet élan de solidarité, près de 1 500 000 personnes à travers le monde ont pu bénéficier de soins.

A propos de French Healthcare Association : French Healthcare Association, association loi 1901, issue de l’initiative éponyme portée par le ministère de l’Europe et des Affaires étrangères, fédère depuis 2017 les acteurs français de la santé, publics et privés, autour d’un objectif : promouvoir l’excellence sanitaire française à l’international et favoriser la coopération en santé.

CONTACTS :

Tulipe

Grégory Szeps, chargé de mission communication

communication.tulipe@gmail.com

Adresse : 58 bd Gouvion-Saint-Cyr – CS 70073
75858 PARIS CEDEX 17

French Healthcare Association

Elisabeth Arnaud, Directrice de la Communication et des projets stratégiques

contact@frenchhealthcare-association.fr

Adresse : 8 rue Jean-Antoine de Baïf, 75013 Paris